



## 《ともに考え ともに作る 心寄せ合う中で文化が育つ》



◆4区公民館で元旦に開催 参加34人◆

岩城慎二

樋脇地区コミュニティ協議会会長

皆様、新年あけましておめでとうございます。今年はおリンピックと鹿児島国体の開催年です。樋脇町はホッケー会場となっております。昨年からおもてなし事業として子供たちと沿道に花を植え、丸山フェックスプロジェクトを立ち上げ遊歩道の整備に着手いたしました。今年も地域の皆様の深いご理解とご協力を頂き地域の為にまい進して参ります。どうぞ今年もよろしくお願い致します。



### 年始会



### 出初め式

1月5日（日）に川内河川敷で実施されました。

市内一斉サイレンに始まり車両パレード行進、身も引き締まるセレモニー。塔之原地区からは樋脇北分団と樋脇中央分団が参加しました。今年も1年、市民の為に活動してまいります。



竹を切りやぐらを高く組んでいきます。大変な作業、お疲れさまでした。



1月12日（日）金貝畜産会場で鬼火焚きを実施しました。勢いよく燃える炎と竹のはじける音で鬼（厄・災難・病気）を退治し、今年一年の豊作と無病息災を願いました。大勢の方で賑わい盛り上がりました。参加 60人



### 鬼火焚き



## 快適環境づくり事業花苗植栽



12月27日(金)にパンジ  
ーの植栽作業を実施しまし  
た。出張ボランティアの中  
学生二人と1区から5区ま  
での子供たちが多数参加し  
100のプランターを公民館前  
沿道に設置しました。  
「燃ゆる感動か」こも国  
体」に向けてのおもてなし  
事業です。 参加48人

## ※新春 凧作りと凧揚げ大会※



1月3日(金) 樋脇小PTAとコミ協の  
合同で開催されました。参加30人



冬休み中の子供たちが多数  
参加してくれました!

## 今後の行事予定

- 1月25日(土) 原子力防災訓練説明会 (樋脇公民館第一会議室 19:00)
- 2月 5日(水) 樋脇中学校区小中一貫校教育研究公開(樋脇中学校 14:00)
- 6日(木) 役員会(樋脇公民館 19:00)
- 9日(日) 原子力防災訓練
- 14日(金) ふるさとひわき冊子改定準備委員会 (樋脇公民館 10:00)
- 16日(日) 生涯学習フェスティバル (サンアリーナせんだい)

### ～ 樋脇中学校より ～



1月15日に3年  
生を応援する会が行  
われました。1・2  
年生から心が込めら  
れたエールを贈られ  
ました。1月24日を皮切りにいよいよ  
高校入試が始まります。3年生は緊張や不  
安でいっぱいだと思いますが、今まで頑張  
ってきた自分を信じて、夢の実現に向けて  
頑張ってください。

### ～ 樋脇小学校より～

新年明けましておめでとうございます。  
冬休み、子どもたちは元気に過ごし、全  
員無事3学期を迎えることができました。  
これも地域の皆様の温かい見守りの賜だ  
と感謝申し上げます。この3学期子ども  
たちは、本年度の学習の総まとめを行い、新  
しい学年に向けて精一杯がんばります。  
引き続き地域の皆様の御協力が頂けたら  
幸いです。本年も地  
域の皆様の温かい見  
守り等をよろしくお  
願いいたします。



自治会・地区のニュース・行事・話題はこちらまで。  
樋脇地区コミュニティ協議会  
TEL・FAX 37-2090

